

REUTERS

Upacara HUT TNI KE-77, Satu Kompi Prajurit Yonarmed 11 Ikuti Upacara di Lapangan Parade Makodam IV/Diponegoro

Agung widodo - [JATENG.REUTERS.CO.ID](https://www.jateng.reuters.co.id)

Oct 7, 2022 - 00:34



Prajurit Yonarmed 11 Kostrad Yang Mengikuti Upacara di Lapangan Parade Makodam IV/Diponegoro, Watugong, Semarang, Jawa Tengah.

SEMARANG- Upacara peringatan HUT ke-77 TNI dan HUT ke-72 Kodam

IV/Diponegoro yang di ikuti Prajurit jajaran Kodam IV/Diponegoro, salah satunya Prajurit Yonarmed 11 Kostrad yang berkedudukan di Kota Magelang, Jawa Tengah.

Data yang dihimpun Jurnalis, disebutkan, Prajurit Yonarmed 11 Kostrad yang mengikuti upacara di Lapangan Parade Makodam IV/Diponegoro, Watugong, Semarang, Jawa Tengah. Pada Rabu, (5/10/2022) sebanyak satu kompi dan dipimpin oleh Danyonarmed 11 Kostrad Letkol Arm Gde Adhy Surya Mahendra.



Seperti diketahui, HUT ke-77 TNI tahun ini mengangkat tema, “TNI Adalah Kita”, memiliki makna TNI tumbuh dan berkembang, serta berjuang bersama rakyat.

Sementara itu, Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono memimpin langsung upacara HUT TNI dan HUT Kodam Diponegoro sekaligus bertindak sebagai inspektur upacara.

Sebagai Inspektur upacara, Pangdam IV/Diponegoro membacakan amanat tertulis Panglima TNI Jenderal TNI Andika Perkasa. Dalam amanatnya, Panglima TNI mengatakan, berdasarkan hasil dari beberapa lembaga survei, TNI mendapat kepercayaan tertinggi dari masyarakat, seperti Hasil Survei Lembaga Indikator Politik Indonesia (IPI) pada 24 Juni 2022, TNI mendapatkan kepercayaan tertinggi dari publik sebesar 93,2 persen.

Sedangkan Hasil Survei tingkat kepercayaan masyarakat terhadap lembaga hukum versi Lembaga Survei Indonesia (LSI) pada 31 Agustus 2022, TNI mendapatkan tingkat kepercayaan masyarakat paling tinggi sebesar 93 persen.

Demikian juga hasil Lembaga Survei Centre for Strategic and International Studies (CSIS) tanggal 27 September 2022 merilis hasil survei dukungan dan

kepuasan Kinerja TNI terhadap Demokrasi, sebesar 93.5 persen.



"Saya menghimbau kepada seluruh Prajurit dan PNS TNI untuk selalu menjaga kepercayaan masyarakat tersebut, dengan bertindak dan berucap sesuai dengan Tugas Pokok TNI," pesan Panglima TNI Jenderal TNI Andika Perkasa seperti yang dibacakan Pangdam IV/Diponegoro.

Redaktur : JIS Agung